

Jalin Komunikasi dan Silaturahmi, Kapolsek Perdagangan Kunjungi Warga Kelurahan Kerasaan I

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Jun 30, 2023 - 17:43



Keterangan Photo : Kapolsek Perdagangan bersama kalangan warga Kelurahan Kerasaan I, Kecamatan Pematang Bandar, Kabupaten Simalungun

SIMALUNGUN- Kegiatan Curhat Warga setiap seminggu sekali, secara rutin dilaksanakan jajaran Polres Simalungun Polsek Perdagangan di seluruh wilayah

hukumnya.

Diketahui, wilayah hukum Polsek Perdagangan terdiri dari 4 kecamatan yakni, Kecamatan Pematang Bandar, Kecamatan Bandar Hulan, Kecamatan Bandar dan Kecamatan Bandar Masilam.

Informasi diperoleh, kunjungan Kapolsek Perdagangan AKP Juliapan Panjaitan kali ini didampingi Kanit Binmas Polsek Perdagangan IPTU Sofles Siregar, Bhabinkamtibmas Aipda Jabidensi Samosir, S.H., dan Bripta M. Silitonga.

Dalam kegiatan menyambangi dan bersilaturahmi itu, tampak kehadiran tokoh masyarakat, tokoh adat dan tokoh pemuda bersama insan pers serta aktivitas sosial masyarakat yang merupakan warga setempat.



Kegiatan itu diliputi keakraban, bertempat di salah satu warung, jalan lintas Pematang Siantar - Perdagangan, Kelurahan Kerasaan I, Kecamatan Pematang Bandar, Kabupaten Simalungun, Jumat (30/06/2023) sekira pukul 09.00 WIB.

Di awal kegiatan, terkhusus Kapolsek Perdagangan menyampaikan himbauan, agar warga dalam bermedia sosial dengan sopan dan beretika, serta dapat dipertanggungjawabkan sesuai dengan Undang Undang Nomor : 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik.

"Giat melaksanakan Sambang dan Silaturahmi guna dapat menerima kritik, masukkan, aduan publik, serta mendengarkan curhatan warga Kelurahan Kerasaan I secara langsung," kata AKP J Panjaitan kepada awak media ini.

Kapolsek Perdagangan menerangkan, informasi tentang pelaksanaan "Program Quick Wins Presisi Polres Simalungun Polsek Perdagangan" dengan berkunjung

dan bersilaturahmi bersama warga setempat.

"Menyampaikan kepada warga terkait fungsi dan tugas, serta adanya Layanan Publik melalui "Curhat Bersama Warga", " terang Kapolsek AKP J Panjaitan.

Lebih lanjut, pada kesempatan itu Kapolsek juga menyampaikan, ucapan terima Kasih atas dukungan dari Masyarakat dalam Program Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas ; red).



"Tentu saja, kami siap menerima kritikan dan saran, agar terwujud jalinan komunikasi yang baik. Sehingga, dapat diketahui dan akan menerima berbagai keluhan atau permasalahan Harkamtibmas di Wilkum Polsek Perdagangan," imbuh AKP J Panjaitan.

Kapolsek Perdagangan melalui Kanit Binmas Polsek Perdagangan IPTU Sofles Siregar menyampaikan, perihal Pesan Kamtibmas, himbauan dan menegaskan, agar kalangan warga tidak perlu ragu menyampaikan laporan, bila ada indikasi terjadinya gangguan Kamtibmas di lokasi masing-masing.

"Kami menghimbau dan mengajak masyarakat, jika mengetahui melihat mengalami adanya gangguan Kamtibmas segera menghubungi Bhabinkamtibmas setempat atau ke Makopolsek Perdagangan," sebut Kanit Binmas Polsek Perdagangan.

Kemudian, penyampaian edukasi dan penyuluhan tentang "Polmas" dilanjutkan Kapolsek Perdagangan melalui Bhabinkamtibmas Kelurahan Kerasaan I yaitu Aipda Jabidensi Samosir, S.H., yang memberikan penjelasan tentang Tufoksinya.



"Keberadaan "POLMAS" merupakan Perpolisian Masyarakat. Maka, masyarakat juga menjadi Polisi setidaknya untuk diri sendiri. Sehingga dapat menjaga diri sendiri maupun keluarganya apabila ada potensi gangguan Kamtibmas," sebut Aipda Jabidensi Samosir.

Aipda Jabidensi Samosir menambahkan, setiap warga mampu mengantisipasi

gangguan Kamtibmas atau setidaknya, setiap warga meningkatkan kewaspadaan dan berkemampuan mengantisipasi berbagai tindak kejahatan di lingkungan masing-masing.

"Setiap warga, setidaknya menjaga harta bendanya dan dapat lebih waspada dengan memastikan kondisi rumahnya dalam keadaan terkunci serta mengamankan barang atau harta berharga dari potensi terjadinya kejahatan," ujar Aipda Jabidensi Samosir mengakhiri.

Di akhir kegiatan, tampak Kapolsek Perdagangan bersama jajarannya dalam suasana keakraban berjabat tangan dengan seluruh kalangan warga yang hadir dan diakhiri dengan berphoto bersama.